

Zimmermeister Siegfried Huppertz beim Richtspruch auf dem Dach der Festhalle. Rechts assistiert Architekt Wilfried Huppertz. Foto: Martin Schröder

Vereinshalle im Sommer fertig

600 Quadratmeter für die Vereine und die Jugend

Eicherscheid. Im November 1995 hatte der Architekt Wilfried Huppertz dem Ortskartell seine Pläne vorgelegt, nachdem zunächst über ein ständiges Festzelt gesprochen worden war. Acht Wochen nach der Grundsteinlegung Ende August wurde jetzt Richtfest gefeiert.

Sämtliche Arbeiten wurden wie geplant von ehrenamtlichen Helfern
übernommen. Ausschachtungsarbeiten, Maurer-, Beton- und Stahlbetonarbeiten, sowie Zimmerarbeiten, Anstriche und anderes wurde von den
Vereinen und den Eicherscheider
Handwerkern unentgeltlich geleistet.
So ist auch die Finanzierung möglich
gewesen. Die Baustoffe konnten zum
größten Teil zum Einkaufspreis erstanden werden. Auch die Bank ist
zufrieden und hat signalisiert, daß
sogar eine Überziehung von 30 Prozent

noch in Ordnung gehe, wenn es nötig werden sollte. Wilfried Huppertz rechnet für den Frühsommer 1997 mit der Fertigstellung der 600 Quadratmeter großen Halle, die komplett in Massivbauweise errichtet wurde. Für Eicherscheid ist die Vereinshalle das zweitgrößte Bauobjekt nach der Kirche. Bauführer Rudi Jansen, Polier Helmut Zimmermeister Siegfried Huppertz und Bauleiter Wilfried Huppertz konnten in der Woche auf durchschnittlich 13 Mann zurückgreifen, Samstags waren es meist um die 25 Arbeiter und Helfer, die kräftig in die Hände gespuckt haben. Auch die Jugend habe sich dabei durch tatkräf-Unterstutzung ausgezeichnet, meinte der Architekt. Für die Verpflegung bedankte er sich bei den Landfrauen und ihrer Vorsitzenden Luzie Kell, die regelmäßig für die Männer Frühstück bereitet und ein warmes Mittagessen gekocht hatten.